

L'Eclaireur du Gâtinais, 13 juillet 2016

Avec la Communauté de communes et l'Office de tourisme

La halte nautique a 20 ans

Samedi dernier, la Communauté de communes de Châtillon-Coligny et l'Office de tourisme de Châtillon-Coligny/Sainte-Geneviève-des-Bois fêtaient les 20 ans de la halte nautique.

Guy Paysé, président de l'Office de tourisme, retraçait dans son discours les débuts de la création de la halte fluviale, maintenant gérée par la 4C, et qui est devenue halte nautique voici 20 ans. Il a également rappelé quelques chiffres sur la fréquentation de la halte par des bateliers et des visiteurs qui ne cessent d'augmenter, avec 473 bateaux en 2015.

Pour le développement du tourisme

André Jean, maire de Sainte-Geneviève-des-Bois et représentant la Communauté de communes, a émis le souhait de poursuivre avec Véronique Flauder-Claus, élue maire de Châtillon-Coligny la semaine précédente, le rapprochement de leurs communes qui travaillent ensemble depuis 50 ans. À proximité du camping de La Lancière, à Sainte-Geneviève-des-Bois, la halte nautique abrite aussi



La machine à vapeur de 1906.

une machine à vapeur datant de 1906 et utilisée pour la distillerie. Philippe Poirier, maire de Dammarie-sur-Loing et ancien maire-adjoint de Sainte-Geneviève-des-Bois, a retracé son histoire, précisant que grâce à sa détermination et celle de plusieurs amis, ils avaient pu restaurer et remonter cette machine pour l'exposer. Dans leurs discours, les

personnalités (*) se sont toutes montrées sensibles à l'attrait touristique de ce territoire, dynamisé par ses élus locaux. « Il s'y passe beaucoup de choses. Ils y sont souvent présents pour soutenir le développement du tourisme et du patrimoine ». À la fin de la réception, les invités réunis autour d'un buffet ont pu déguster le cidre de la région.

(*) Les personnalités : Jean-Pierre Sœur et Jean-Noël Cardoux, délégués, Frédéric Nivoux, vice-président du Conseil départemental, chargé du tourisme et du patrimoine. Étaient également présents : André Jean, maire de Sainte-Geneviève-des-Bois, Véronique Flauder-Claus, maire de Châtillon-Coligny, Michel Le Roux, maire de Nogent, Delphine Courcier, directrice générale des services de la Communauté de communes de Châtillon-Coligny ainsi que plusieurs élus locaux.